
Caro Di Sacco, avrei 2 quesiti: 
 
1° quesito: 
 

Campionato italiano seconda categoria. 
 
Sull'apertura di 1NT 15-17 con la mia compagna giochiamo 2P texas per fiori e 2 NT Texas per qua-
dri. La licita va: 1NT passo 2F passo 2C passo 2 NT passo passo passo. Il tutto non allertato. 
Quando scende il morto con Kx di picche l'avversario, peraltro molto tranquillamente e cordialmen-
te, (come sempre dovrebbe accadere, ma che quasi mai accade) mi fa notare che avremmo dovuto 
allertare il fatto che il rispondente può non avere le picche. 
L'arbitro non è stato chiamato anche perché non c'è stato danneggiamento in quanto l'attacco è sta-
to a picche. 
Ora, poiché non tutti gli avversari sono così pacati, gradirei conoscere la regola.  
Per la verità in seguito ho consultato due arbitri che sono stati di parere diverso… 
 
2° quesito: 
 

Allo stesso modo noi giochiamo 1NT-2C Texas-2P-3x in corto lungo (4P 5x, limite) 
Questa ovviamente la allertiamo, ma a che punto va allertata? Già quando si licita 2C che allertiamo 
come Texas, siamo tenuti ad avvertire che potrebbe essere in corto-lungo se bicolore? O addirittura 
pre-allertare? 
 
Grazie per le risposte 
Giancarlo Sinelli.  
 

Caro Giancarlo, 
le tue domande mi permetteranno di essere sintetico (ma se vuoi degli approfondimenti, non esitare 
a contattarmi di nuovo). 
 
1°   la vostra coppia deve in effetti allertare 2♣, e spiegare che non promette necessariamente una 
quarta nobile. 
2°   sì, siete tenuti a specificare che può trattarsi di un colore anche solo quarto, e in quel caso in 
una sequenza corto-lungo. 
 
Cordiali Saluti, 
 

Maurizio Di Sacco 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1 L’Esperto Risponde  


